

**LAPORAN KEGIATAN PENGABDIAN KEPADA  
MASYARAKAT DI DESA KERTAWINANGUN  
KECAMATAN KEDAWUNG  
KABUPATEN CIREBON**



**SEKOLAH TINGGI ILMU KESEHATAN YLPP  
TAHUN 2021**

**LAPORAN KEGIATAN PENGABDIAN KEPADA MASYARAKAT**  
**DI DESA KERTAWINANGUN KECAMATAN KEDAWUNG**  
**KABUPATEN CIREBON**

**1. Latar Belakang**

Puji dan syukur kita panjatkan kehadirat Allah SWT yang telah melimpahkan nikmat iman dan islam kepada kita. Sholawat serta salam semoga tetap tercurah pada junjungan kita nabi Muhammad SAW yang dengan risallahnya telah membawa kita dari jalan kegelapan menuju jalan yang terang benderang yaitu ajaran islam.

Paradigma sehat merupakan suatu konsep dalam penyelenggaraan pembangunan kesehatan yang dalam pelaksanaannya menerapkan pengertian atau prinsip-prinsip pokok kesehatan. Memiliki kemampuan menjangkau pelayanan yang bermutu secara adil dan merata serta berada dalam derajat kesehatan yang optimal di seluruh wilayah Indonesia dan salah satu upaya untuk menuju ke arah peningkatan dalam kesehatan masyarakat tersebut dalam tujuan dari perawatan kesehatan masyarakat.

Perawatan kesehatan masyarakat disintesa dari perawatan kesehatan masyarakat dan perawatan yang diterapkan untuk meningkatkan dan memelihara kesehatan populasi dimana prakteknya tersebut bersifat umum dan komprehensif yang ditujukan pada individu, keluarga, kelompok dan masyarakat yang memiliki kontribusi bagi kesehatan, pendidikan kesehatan dan manajemen serta koordinasi dan kontinuitas pelayanan holistik.

Dimana diketahui bahwa masalah masalah kesehatan masyarakat dapat bermula dari perilaku individu, keluarga, kelompok dan masyarakat diantaranya berkaitan dengan masalah kesehatan lanjut usia (lansia). Berdasarkan latar belakang masalah di atas, Sekolah Tinggi Ilmu Kesehatan YLPP Purwokerto mengadakan kegiatan pengabdian kepada masyarakat yaitu pemeriksaan kesehatan gratis bersama warga Desa Kertawinangun.

**2. Tujuan**

Kegiatan ini bertujuan untuk menjalin kebersamaan antar warga masyarakat, mempererat tali persaudaraan, memberikan sarana untuk peningkatan kesehatan masyarakat, dan menumbuhkan jiwa social

**3. Tempat dan Waktu**

Dilaksanakan di Desa Kertawinangun Kecamatan Kedawung Cirebon dari tanggal 14 – 26 Juni 2021.

**4. Sasaran**

Sasaran pada kegiatan pengabdian masyarakat ini yaitu lansia di wilayah Desa Kertawinangun.

## 5. Hasil Kegiatan

Pada saat pengabdian masyarakat ini diikuti oleh 45 lansia yang mengikuti pemeriksaan kesehatan gratis.

Cirebon, 6 Juli 2021

Ketua Tim



Ade Rahayu P, S.ST., M.Kes





## SURAT TUGAS

Yang bertanda tangan dibawah ini,

Nama : **Ely Eko Agustina, S.Si.T.,M.Kes**  
Jabatan : Ketua  
Alamat : Jl. Cideng Raya No. 133-135 Kedawung Cirebon  
Nama Lembaga : STIKes YLPP Purwokerto

Dengan ini memberikan tugas sepenuhnya kepada ;

1. Nama : **Ade Rahayu Prihartini, S.ST.,M.Kes**  
Tempat/Tanggal Lahir : Sindang, 26-09-1986  
Jenis Kelamin : Perempuan  
Pendidikan : S2 Kesehatan Masyarakat STIKIM Jakarta  
Jabatan : Dosen Tetap Yayasan
2. Nama : **Maesaroh, S.ST.,M.Kes**  
Tempat/Tanggal Lahir : Subang, 30-11-1989  
Jenis Kelamin : Perempuan  
Pendidikan : S2 Kesehatan Masyarakat STIKIM Jakarta  
Jabatan : Dosen Tetap Yayasan
3. Nama : **Retno Kumalasari, S.Si.T.,M.Kes**  
Tempat/Tanggal Lahir : Banyumas, 29-01-1987  
Jenis Kelamin : Perempuan  
Pendidikan : S2 Promkes Universitas Diponegoro  
Semarang Jawa Tengah  
Jabatan : Dosen Tetap Yayasan

Untuk melaksanakan pengabdian kepada masyarakat di wilayah Desa Kertawinangun Kecamatan Kedawung Kabupaten Cirebon dari tanggal 14 – 26 Juni 2021 dengan tema “Pemeriksaan Kesehatan Pada Lanjut Usia”.

Demikian surat tugas ini dibuat untuk dilaksanakan sebaik-baik nya.

Cirebon, 11 Juni 2021  
Ketua STIKes YLPP Purwokerto

**Ely Eko Agustina, S.Si.T.,M.Kes**  
NIK. 43375.21.05.14

